

南原苑通信

令和3年4月9日 NO. 137



令和3年度がスタートしました。

例年より早く桜の開花が始まり、華やかな雰囲気でも新年度のスタートが出来ました。今年1年よろしくお願い致します。

新型コロナウイルス感染症への対応、1年以上が経過しました。利用者の皆様にも外出や帰省の制限など、窮屈な思いを強いてしまい心苦しいばかりです。感染対策に努める中でも、少しでも利用者の皆様のストレス発散になるよう日課、余暇活動、行事等を考えていきます。

第4波への懸念もありますが、感染対策を第一に行い、万が一南原苑内に発生してしまった場合にも備え準備をしておりますが、一時も早い終息を願うばかりです。

生活発表会

3月17日(水)生活発表会を行いました。コロナウイルス感染症対策のため、利用者・職員のみで行いました。冒頭の南原苑太鼓と音楽療法の利用者さんとで一人一人にスポットライトが当たり、それぞれのペースで叩く様子が素敵でした。スライドで1年を振り返り、利用者それぞれの作品紹介、芦澤さんと職員による音楽隊の『春が来た』も毎日の練習の成果が発揮されました。担当職員から利用者の皆さんそれぞれが今年度頑張ってきたことをメッセージカードにしてお渡ししました。午後には7年前のタイムカプセルを掘り起こし、開封しました。生活発表会の様子をDVDにしてお配りする予定ですので、ご覧になって頂きたいと思います。



作品紹介



南原苑太鼓



担当職員からのメッセージ



タイムカプセル掘り起こし

異動・新任職員紹介

あゆみ園より異動の職員 1 名、新卒で入職した新任職員 3 名紹介致します。木下義哉さんはあゆみ園で農業班中心に活躍されてきました。柄澤百々子さん、木下玲未さんは南原苑での実習を経て、飯田女子短期大学を卒業し、南原苑に就職となりました。大沢杏さんは飯田女子短期大学を卒業し、栄養士兼調理員として就職されました。新しい風を吹き込んでくれるものと期待しています。



木下義哉さん



柄澤百々子さん



木下玲未さん



大沢杏さん

開苑記念日

4月2日(金) 21 回目の開苑記念日を行いました。コロナウィルス感染対策のため、来賓の方は招待せず苑内で行いました。最初に春をイメージして、皆さん思い思いの桜の木を作成しました。一息ついて、太鼓発表の時間です。南原苑太鼓のメンバーによる太鼓の演奏、音楽療法のメンバーによる演奏、この日に向けて練習を重ねてきました。発表の機会があることで、利用者の皆さん、やる気が違います。春らしい雰囲気です。1 年のスタートを切ることが出来ました。



自治会総会

4月6日(火) 自治会総会が行われました。自治会役員は役員の改選があり、会長に小木曾昇さん、副会長に竹内好幸さん(記念品贈呈など苑外活動担当) 北原昭子さん(広報担当)、森浩美さん(誕生日会など余暇担当) の体制でスタートしました。それぞれに得意な分野で力を発揮してくださいと思います。

今後の主な予定

月 日	記事	主な内容
4月22日(木)	防災訓練	日中の火災を想定し、避難訓練、消火訓練を行います。
5月1日(土)～ 5月5日(水)	GW	コロナウィルス感染症の状況によっては帰省が難しい場合もあります。その場合は南原苑で余暇活動、外出の工夫など考えていきたいと思います。
5月18日(火)	焼肉会	店舗での外食が難しい状況ですので、苑で焼肉を楽しみます。

文責(主任会: 田畑)